

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 15. November 2011

Volkstrauertag

Am vergangenen Sonntag fand die Gedenkstunde in der Willy-Brandt-Halle statt. In seiner Ansprache wies Bürgermeister Daniel Tybussek auf die Bedeutung des Volkstrauertages auch in der heutigen Zeit hin. Die Gestaltung der Feier hatten das Akkordeon-Orchester Mühlheim und der Gesangverein Sängerkranz Dietesheim übernommen. Im Anschluss legten Vertreter des Magistrats und der VdK-Ortsverbände Mühlheim, Dietesheim und Lämmerspiel gemeinsam Kränze auf den Friedhöfen nieder.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de